## 甲州市立 祝小学校



| 年生は,生活科の授業でさつま いもを育てました。



て、収穫しました。

Nemories



2 年生は,生活科の学習で,野菜(ミニトマト・スイカ・ト マト・とうもろこし・ピーマン・きゅうりなど) を作りました。毎 日、水やりをして大切に育て、収穫しました。収穫した野菜 は,家に持ち帰り,おいしく食べました。



ヴァンフォーレ甲府の河田晃兵選手が社会 貢献活動「夢のチカラ」の一環で来校してく れました。4年生がサッカー選手の食生活を 中心に「食べること」の大切さについて学び ました。



3年生は、学校敷地内のぶどう園でマスカ ットベリーA と甲州の栽培をしました。地域の 方の支援・指導を受け、かさかけ・収穫の作 業を体験しました。香りがよく、とても甘くてお いしいぶどうを収穫することができました。





5・6年生は、自分で考えたお 弁当を作って給食の時間に食 べる「お弁当の日」を行いまし た。持ち寄ったお弁当はどれも 個性豊かで、子供たちの創意 が生かされていました。





5年生は、社会の学習でお米作り(バケツ稲)を行いました。また、野菜ソムリエに よる JA 食農教室が開かれました。野菜のおいしい食べ方,山梨の野菜づくりの 特徴、伝統的な野菜などについて教えてもらいました。